

Ingeniería en Electrónica

MISIÓN

La Ingeniería en Electrónica de la Universidad Tecnológica de la Mixteca (UTM) tiene la misión de formar profesionales en las áreas del Internet de las cosas y de la electrónica de potencia, con espíritu emprendedor y valores universales, que contribuyan a elevar la calidad de vida y el desarrollo de la sociedad, a través de la formulación y la dirección de proyectos tecnológicos innovadores; haciendo uso sostenible de los recursos naturales, en los ámbitos local, estatal y nacional.

VISIÓN AL 2030

La carrera de Ingeniería en Electrónica que oferta la Universidad Tecnológica de la Mixteca será reconocida por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) con el nivel 1 y será líder a nivel nacional en la formación de profesionistas altamente competitivos proporcionándoles una formación integral para investigar, innovar, crear, sintetizar, diseñar, evaluar, desarrollar, utilizar y mantener sistemas empotrados, con la opción de especializarse en dos áreas, Internet de las cosas o Electrónica de Potencia; de tal forma que propicien un cambio económico y social de su entorno, con el uso sostenible de los recursos naturales en los ámbitos local, estatal y nacional.

